Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band: 89 (1962)

Heft: 9

Artikel: La mort d'un "mainteneur" vaudois

Autor: Rms. / Golay-Favre, Paul

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-232924

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Vo pouède mè remachâ: L'é bin mretâ. Monchu lè pique, payï-mè; N'è pâ d'orgouet! » De clliau tavan in a prau Perto, Que voillan to-t-acrazâ. L'è foudrai ti saccâ!

Pierro Terpenaz.

La mort d'un « Mainteneur » vaudois

A l'heure de mettre sous presse, nous apprenons, avec émotion, le décès subit de cet ami Paul Golay-Favre, « Mainteneur » du vieux parler vaudois, et qui était l'un des derniers survivants du « Camp des Mosses ». C'était un fidèle de nos assemblées et, à 88 ans, il y « yodlait » encore d'une voix prenante.

Nous rendrons hommage à cet inébranlable patoisant dans notre numéro de juin.

rms.

Un nonagénaire patoisant fêté

Nous félicitons sincèrement M. Edouard Vautier, pasteur de l'Eglise libre vaudoise, fidèle patoisant et abonné au Conteur, qui a célébré, le 27 avril, ses 90 ans révolus. Il a reçu la visite de M. Pierre Vulliemin, directeur des Oeuvres sociales de la ville de Lausanne, qui lui a apporté les compliments de la Municipalité, avec

le cadeau d'usage. Tous nos vœux au vaillant nonagénaire.

O. P.

Emile Divorne

Le 6 mars est décédé en son domicile à Gérignoz, après une longue maladie supportée avec résignation et soigné avec dévouement par sa sœur avec laquelle il vivait, Emile Divorne à l'âge de 81 ans. Ce patoisant de vieille souche aimait à assister à nos assemblées et participer aux courses lorsque la santé le lui permettait. L'Amicale des patoisants du Paysd'Enhaut adresse à sa sœur si douloureusement éprouvée ses sentiments de sincère sympathie.

A. D.

Chers amis patoisants,

Si beaucoup de campagnards s'en vont vers la ville, il est un citadin qui aimerait respirer un air plus pur, et qui cherche, dans un rayon de 15 kilomètres autour de Lausanne, une vieille maison ou un appartement de 5 pièces, même en très mauvais état. A vendre ou à louer avec un long bail. Merci de penser à lui!

André Rougemont, Radio-Lausanne (Metteur en ondes de :

« Un trésor national : le patois »)



bien conseillé - bien assuré